

夢や希望を持ち、めあてに向かってねばり強く学び続ける子

古道

元気・本気・根気

千一〇古道・オール都路

【第21号】

平成29年 2月10日(金)発行 文責 校長 平塚 裕二

心の弱さを退治したよ！～豆まき集会～

節分の2/3(金)の5校時に、体育館で豆まき集会を行いました。始めに自分の中のどんな鬼を退治したいのか、学年の代表児童が発表しました。



その後、図書委員の子どもたちから節分に関するクイズが出されたり、年男年女の5年生が声を合わせて「福は～内」「鬼は～外」と大きなかけ声で豆まきをしたりしました。そして、今年も都路町商工会青年部のみなさん(＋学校職員)の鬼が登場しました。いきなりの登場に、びっくりして泣いてしまう児童もいましたが、やさしい鬼と分かったのか、その後は鬼の皆さんと楽しくイベントを行いました。きっと、どの子も自分の心の弱い鬼を退治できたに違いありません。



復興応援隊のみなさんにも、写真撮影やお手伝いをいただき、本当にお世話になりました。(復興応援隊のHPやお便りでも紹介される予定です。)

日本古来の季節行事が、地域の方々のご協力で楽しく、思い出に残るものとなりました。ありがとうございました。



お手紙出したよ

1年生が、国語で学習した「自分の知らせたいことを知らせたい人に伝える」ために、最近あったことやがんばっていることなどを手紙に書きました。

そして、手渡しではなく郵便で出すために、宛名も懸命に書きました。郵便局の方に手紙を渡す時も、一人ずつ「お願いします。」と言いながら手渡し姿に、1年生の成長ぶりがうかがえた一コマでもありました。

そして、手渡しではなく郵便で出すために、宛名も懸命に書きました。郵便局の方に手紙を渡す時も、一人ずつ「お願いします。」と言いながら手渡し姿に、1年生の成長ぶりがうかがえた一コマでもありました。



自分やグループの記録更新を目指して～校内なわとび大会～

2/9（木）になわとび大会を実施しました。冬場の体力づくりのために継続して行ってきたなわとびの成果発表でもあります。個人種目では、練習の成果を出した子や惜しくも力を出し切れなかった子とそれぞれでしたが、たくさんのお家の方に応援されながらベストを尽くせたと思います。

チーム対抗長なわでは、練習では最高記録を出した「チャレンジ千鳥」チームを制して、「いい（E）」チームが、合計326回を跳んで1位となりました。

○個人種目の結果＜持久跳び達成者＞

時間	学年	持久跳び 金賞（学年目標時間達成者）
2分	1年	高橋 琴河、坪井 咲空、猪瀬 歩夏
	2年	渡辺 蒼空
4分	3年	吉田 百花
	4年	山中 大雅、高橋 河和、吉田 脩平、菅野 祐希、遠藤 愛果
6分	5年	松本 綾音、添田 梨央
	6年	吉田 陽平、高橋 公太、管野 彩華、本間蓮玖斗



○学年選択種目の結果＜1分間＞

種目名	学年	第1位	第2位	第3位	
後ろ跳び	1年	高橋 琴河 101回	坪井 咲空 98回	村越 心美 51回	
かけ足跳び	2年	渡辺 蒼空 42回	/		
後ろ跳び	3年	猪瀬依千歌 122回	吉田 百花 120回	/	
二重跳び	4年	山中 大雅 103回	高橋 河和 100回	吉田 脩平 61回	
あや跳び	5年	横山勇太郎 70回	吉田 隆人 58回	添田 梨央 53回	
二重跳び	6年	吉田 陽平 103回	高橋 公太 83回	管野 彩華 53回	

新入学児童 入学説明会

2/6（月）に、来年度入学予定児童への入学説明会を開催しました。

都路小学校の栄えある第1期生となる入学予定児童9名は、1年生のお兄さん、お姉さんと楽しい時間を過ごすことが出来ました。



また、保護者の皆様には、入学準備等についての説明会を行いました。9人の新入学生がすずらん坂を笑顔で登ってくる日を、在校生一同楽しみに待っています。

広野ふれあいマラソン

1/29（日）に、第3回広野『ふる里ふれあい』マラソンに子どもたちが参加しました。

6区間3.5キロのコースをタスキでつなぐ「リレーハーフマラソンの部」への出場でしたが、校内駅伝大会を経験していた古道っ子たちは、惜しくも第7位でしたが、タスキをしっかりとつなぎ健闘しました。来年が楽しみです。

